

Valeur ludique

Une plate-forme articulée en trois parties est encastrée dans un châssis de protection en bois.

Le système de bascule est mis en mouvement par le passage d'un fauteuil roulant ou par toute personne qui se déplace dessus. L'intérêt particulier de ce jeu consiste à devoir se mettre d'accord et agir en commun. Tous peuvent jouer ensemble, handicapés et non-handicapés, grands et petits, lourds et légers, plus âgés et plus jeunes. Cette construction s'intègre parfaitement dans son environnement et n'est pas nécessairement définie comme un jeu. En passant dessus, on a l'impression de faire bouger une partie du sol ou du chemin. Le meilleur emplacement pour cette bascule est au bord d'un chemin.

Caractéristiques principales

- Construction robuste et stable, pas de massif de fondation requis
- fonctionnalité et fiabilité
- surprise et découverte du mouvement de bascule, interagir avec les autres enfants ou adultes, avec les personnes handicapées

Convient

- à tous les âges, aux gens en chaises roulantes comme aux autres
- à tous types d'aires de jeux pour accueillir les groupes, parcs extérieurs, centres de loisirs, bases de loisirs, etc.

*Couleur à la demande***La bascule pour fauteuil roulant**